
 
Preg.mo Sig.Antonio Monaco,Sindaco di Capracotta, le allego il programma del 
nostro gruppo, ove ad Agosto appare l'iniziativa del "Cammina Molise", a  questa iniziativa il 
nostro gruppo partecipa con passione dai primi anni della sua nascita, questo ci ha dato la 
possibilità di conoscere una regione, un popolo, dei posti meravigliosi, l'amicizia con gli 
organizzatori si è cimentata con il tempo diventando un qualcosa di indistruttibile, purtroppo 
quest'anno per motivi di lavoro io personalmente non ho partecipato, il dispiacere per questo 
è stato grande in particolare mi è dispiaciuto proprio perchè non potevo conoscere 
"Capracotta", uno dei pochi paesi che non ho visitato, mi ripromettevo di organizzare una 
settimana di fondo (attività di punta delle nostre iniziative) per il prossimo anno, venendo nel 
vostro territorio con molte persone. 
Come un macigno mi è giunta la notizia del comportamento del suo comune e della pro loco, 
ma cosa è successo? 
Sig.Antonio ho letto le sue credenziali  (amore per la montagna, neve, freddo, CGI, Sinistra ), 
tutto questo ci accumuna, potevo pensare ad un comportamento siffatto da qualcuno con una 
storia  diversa. 
Sinceramente credo che ci siano state delle cose gravissime che hanno colpito il paese o 
qualche suo amministratore. 
Un saluto sincero e cordiale da  
Gianfranco Zerbesi 
(Portavoce GresAlp) 
 
CAPRACOTTA PER QUANTO MI RIGUARDA È STATA INOSPITALE PER IL CAMMINA 
MOLISE.. ALMENO PER QUANTO RIGUARDA IL SINDACO E IL PRESIDENTE DELLA 
PRO-LOCO CHE SONO STATI IRREPERIBILI E HANNO LASCIATO 200 PERSONE SOTTO 
LA PIOGGIA SENZA NEANCHE UN SALUTO  
Paolo Di Lello 
 
Ciao a voi tutti dell'organizzazione, voglio solo dirvi un grazie di cuore per la bella esperienza che 
ho fatto partecipando al Cammina Molise è stata interessante e piacevole sotto tutti gli aspetti, 
culturale, sociale ecc. . Ne approfitto anche per chiedere se possibile email dell'arch.Claudio Di 
Cerbo con il quale vorrei proporre un trekking nel molise con il CAI a cui sono iscritta. sperando di 
rincontrarvi il prossimo anno. vi saluto  
la marciatrice Lucia Ciriello da San Sebastiano al Vesuvio 
 
cari giovanni e silvana, scusate il ritardo con cui vi scrivo, ma dopo esser tornata a roma siamo 
ripartiti subito dopo.  
volevo semplicemente ringraziarvi per quanto avete fatto al cammina molise. per me è stata 
un'esperienza meravigliosa e.... direi anche terapeutica. quindi se ora sto molto meglio lo devo 
solo a voi che avete organizzato e che mi avete permesso di partecipare con macchia.  
un bacione grosso  
laura cisamolo 
 

"Ciao Giovanni, vi avevo mandato un messaggio, ma non so se vi è arrivato. Noi quest'anno 
abbiamo saltato per l'arrivo della piccola Chiara, ma il prossimo anno non mancheremo !!!  Grazie 
per l'impegno che ci mettete e per l'esempio che date ai camminatori ed alle istituzioni" 
 
"Grazie Giovanni per l'impegno profuso nell'organizzare la manifestazione.Grazie anche a tutti gli 
altri che hanno contribuito alla sua buona riuscita. Sarebbe troppo lungo ricordarli qui. Circa la 
indifferenza sperimentata a Capracotta, ti dico che altrettanta indifferenza sarà da me e dai miei 
amici riservata al comune ed alle sue iniziative. Un abbraccio, a presto. Fiore." 
 



"...nonostante la pioggia e le mie impennate da cavalla pazza...(d'altra parte ero in tema) anche 
quest'anno è stato bellissimo, quindi....alla prossima! Complimenti a Giovanni e Silvana per la 
dedizione e la tenacia che hanno nell'organizzare il Cammina Molise.  
Un abbraccio a tutti da Antonella e Pierluigi." 
 
"Grazie per l'avventura molisana!!!!!!". 
Cristina Ghiselli 
 
 


